



**FRONT
DE GAUCHE**

**Prenez
le pouvoir !**

Appel du Front de Gauche de la Santé pour l'égalité d'accès aux soins et la défense de la Sécurité sociale

La santé est l'affaire de tous !

Usagers et professionnels de santé, étudiants, chercheurs, salariés, élus locaux, citoyens, nous voulons reconstruire un système de santé qui permette l'accès à la santé et aux soins pour toutes et tous, partout sur le territoire de la République.

Présents dans les luttes pour le droit à la santé, contre les fermetures et restructurations qui démantèlent notre système hospitalier, nous voulons construire, à partir de notre programme partagé, des propositions concrètes avec les acteurs du mouvement social et les faire porter par notre candidat à l'élection présidentielle, **Jean-Luc Mélenchon**, comme par toutes et tous nos candidats aux législatives. **Pour riposter au saccage sans précédent du système de santé solidaire** construit à l'initiative du Conseil national de la Résistance, nous décidons de constituer un Front de Gauche de la Santé.

La carte Gold ne remplacera pas la carte vitale !

- Parce que l'instauration de la «TVA sociale» est une véritable machine de guerre contre notre protection sociale, le Front de Gauche fait le choix de la solidarité garantie par la cotisation sociale basée sur une autre répartition des richesses favorisant l'emploi et les salaires
- Parce que le Front de Gauche est signataire du socle commun du collectif «Notre santé en danger» avec plus de 40 organisations : www.coordination-nationale.org/NSED/SocleCommun.pdf

- Parce que le Front de Gauche est la seule force politique qui se prononce **contre la logique de marchandisation** des services publics impulsée par la commission européenne, les traités européens, l'OMC et le FMI, et que les élus du Front de Gauche sont les seuls à voter en cohérence contre cette logique, à Paris comme à Bruxelles
- Parce que le Front de Gauche est la seule force politique qui ne professe pas la réduction des «déficits publics» au motif de la dette, et qui propose **une réforme fiscale ambitieuse permettant de financer des services publics à hauteur des besoins** au moyen d'un autre partage des richesses
- Parce que pour le Front de Gauche, **mieux vaut prévenir que guérir**, la meilleure prévention consiste à empêcher l'apparition des maladies liées à notre environnement :
- Par la suppression des produits chimiques dangereux pour la santé et la reproduction humaine
- Par une alimentation de qualité pour tous contre la malbouffe et l'obésité,
- Parce que pour le Front de Gauche, **la médecine scolaire** doit être dotée de moyens lui permettant d'exercer une véritable prévention et une prise en charge efficace des enfants et des adolescents
- Parce que, pour le Front de Gauche, **une médecine du travail indépendante** de l'employeur et exercée par des personnels beaucoup plus nombreux est une des conditions de la santé mais aussi de la démocratie au travail



2€

LE PROGRAMME !

«L'Humain d'abord, le programme du Front de Gauche» aux éditions Librio.



- Parce qu'il veut en finir avec le «reste à charge», le Front de Gauche se prononce pour **un remboursement à 100% des dépenses de santé**
- Parce que le Front de Gauche refuse la domination des secteurs marchands sur les produits de soin ainsi que les scandales financiers et sanitaires dramatiques qui en découlent, et propose d'y mettre fin par la création **d'un pôle public du médicament**
- Parce que le Front de Gauche retissera **une couverture sanitaire du territoire**, dotant chaque bassin de vie d'hôpitaux publics et de centres de santé publics pluridisciplinaires, en articulation avec une médecine de ville revalorisée dans le cadre du secteur 1. Pour cela, il porte un ambitieux plan d'emploi-formation pour tous les professionnels de santé.
- Parce que le Front de Gauche considère que **la perte d'autonomie** touchant tout individu à quelque moment de sa vie que ce soit relève d'un service public de qualité financé par la Sécurité Sociale
- Parce que, pour le Front de Gauche, **les droits des femmes à une maternité choisie et à la libre disposition de leur corps** notamment par l'accès à une contraception gratuite, ainsi qu'à des maternités et centres IVG en nombre suffisant, sont inaliénables
- Parce que, pour le Front de Gauche, le droit à la santé est universel et doit être accessible aux étrangers comme aux Français notamment par **l'aide médicale d'État**
- Parce que le Front de Gauche refuse l'évolution de la psychiatrie vers une « psychiatrie de la punition », se prononce pour l'abrogation de la loi du 5 juillet 2011 et **la reconstruction d'une psychiatrie de secteur respectueuse des malades et des soignants**

Si vous pensez, comme nous, que les mesures de rupture esquissées dans le présent appel sont à la hauteur de la contre-offensive indispensable, face à la destruction des principes sociaux et républicains qui ont présidé à la fondation de notre système de santé et de protection sociale en 1945, nous vous invitons à le signer à : <http://www.placeaupeuple2012.fr/sante/>

Avec le Front de Gauche, *nous on peut !*

Signez l'Appel du Front de Gauche de la Santé
pour l'égalité d'accès aux soins
et la défense de la Sécurité sociale

<http://www.placeaupeuple2012.fr/sante/>



Parti Communiste Français / Parti de Gauche / Gauche Unitaire /
La Fédération pour une Alternative Sociale et Ecologique / République et Socialisme /
Convergences et Alternative / Parti Communiste des Ouvriers de France

www.placeaupeuple2012.fr